

POLITIQUE

DÉFENSE : APPEL AUX VALEURS

A la Base aérienne 01 où elle a poursuivi hier sa tournée de prise de contact avec les forces de défense, la ministre d'Etat Rose Christiane Ossouka Raponda a demandé à ces dernières d'être des exemples "de bravoure, de fidélité, d'honneur et de patriotisme".

Page 3

POLITIQUE

GPPDG : VOILÀ LE RÈGLEMENT INTÉRIEUR !

L'examen puis l'adoption d'un règlement intérieur clarifiant les rapports entre les élus, le gouvernement et le parti étaient au centre de la rentrée hier, lors d'une assemblée générale, du Groupe parlementaire du Parti démocratique gabonais (GPPDG) à l'Assemblée nationale.

Page 2

FAIT DIVERS

BOOUÉ : LE LYCÉEN PYROMANE



Un élève de 5e du lycée Daniel Kosse de Booué a mis le feu, mi-avril, à la bibliothèque et au secrétariat du proviseur de l'établissement,

sans qu'on ne sache ses réelles motivations. Il a été interpellé, puis placé en détention préventive à la maison d'arrêt de Makokou.

Page 9

ECONOMIE

BOIS : QUELLE ROBUSTESSE !



Qu'il s'agisse de sciage ou de placage, le secteur de la transformation du bois a enregistré une nouvelle progression

(de 14 à 17%) de ses performances industrielles et commerciales en 2018, selon les notes de conjoncture de la DGEPPF. Seule la branche de fabrication du contreplaqué est en recul.

Page 5

SPORTS

NATIONAL-FOOT 1 : LES DERNIERS TICKETS



La 12e et ultime journée de la saison régulière du National-Foot 1 se joue ce samedi. Et doit offrir les deux dernières places pour les play-off. Autre enjeu : éviter, dans chacune des quatre poules, la lanterne rouge qui serait synonyme de barrages pour rester au sein de l'élite.

Page 12

SOCIÉTÉ

Fête du Travail : le 1er mai férié, chômé et payé

Page 8

POLITIQUE

Sénat : réaménagements au sein des commissions

Page 2

SPORTS

Football : Otogo Castane n'ira pas à la Can

Page 12

n° 13005 - Samedi 27 et Dimanche 28 Avril 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Suite à un accident entre un camion et un train

UN MORT À FRANCEVILLE



Un homme de 27 ans, Michel Béranger "Mick" Touma Ondouma, a trouvé la mort jeudi après que le camion de la Nouvelle Gabon Mining (NGM) au volant duquel il se trouvait a heurté un train sur la voie ferrée. Le drame s'étant produit à un passage à niveau, celui de Djakana, un quartier de Franceville, l'hypothèse la plus communément avancée est que le jeune conducteur a oublié la prudence à observer à pareil croisement. Une enquête a tout de même été ouverte afin d'en déterminer les circonstances exactes.

Page 9

Pour moi quoi...

L' image de la police est tellement écornée à cause du racket et de l'abus d'autorité exercés par certains policiers que ses chefs ont décidé de prendre le taureau par les cornes pour y mettre fin.

Au nombre des actions initiées, le port d'un gilet noir, pas gilet jaune s'il vous plaît, qui permettra d'identifier ceux commis sur la voie publique à Akanda et à Owendo, vient d'être introduit. Voilà de quoi rassurer, nous autres conducteurs, qui espérons au moins que ce dispositif va dissuader ceux qui ont pris l'habitude de se livrer de jour comme de nuit à ces pratiques.

Sauf qu'au regard de l'ampleur du phénomène, il reste maintenant à s'assurer que les agents eux-mêmes prendront réellement conscience de l'urgence pour eux de s'impliquer, car malgré

toutes les mesures disciplinaires prises déjà à l'encontre de plusieurs d'entre-eux, pas grand-chose n'a changé jusqu'alors. Les mauvaises habitudes ont tellement la vie dure, qu'on se demande si le seul gilet permettra de réduire les accrochages entre automobilistes et agents verbalisateurs, de même que les pertes des pièces afférentes aux véhicules confisqués par des agents souvent anonymes. Or, le but recherché par la hiérarchie est bien celui-là.

Donc, une sérieuse prise de conscience des policiers eux-mêmes est non seulement nécessaire en renforçant la sensibilisation et la discipline, mais aussi, accroître les efforts de valorisation du traitement de ces policiers, si l'on veut stopper le racket. Tout cela pour dire que le gilet noir c'est déjà bien, mais il faudra faire encore plus que ça, quoi ...

... Makaya